

## Département de l'Intérieur.

rentes parties de l'Union américaine, on peut dire qu'un mouvement considérable de population se porte maintenant de la république voisine à nos provinces de l'ouest, et les signes sont que ce mouvement va augmenter rapidement d'année en année, ce qui amènera à l'ouest canadien une classe de gens qui ont acquis l'expérience nécessaire et qui font de très bons colons.

### CLASSE DES NOUVEAUX VENUS.

Les nouveaux venus de la dernière année étaient des gens robustes et intelligents, dont la grande majorité désiraient obtenir des terres et s'établir dessus. Les Galiciens ont attiré considérablement d'attention à cause de leur costume singulier, mais ce sont des gens en santé et robustes, qui sont évidemment accoutumés à un rude labeur, et qui sont dans le cas de faire de bons colons quand ils auront acquis un peu d'expérience dans les usages et coutumes de ce pays, vu surtout qu'un nombre considérable d'entre eux avaient suffisamment de capital pour faire ce qu'on peut appeler un bon début. Mon attention a été attirée sur un certain nombre d'individus et de détachements qui étaient prêts à acheter de la terre sur une très considérable échelle, et il n'y a pas de doute que le montant de capital apporté aux provinces de l'ouest a été plus élevé que les années passées.

### SANTÉ DES VOYAGEURS IMMIGRANTS.

La santé des voyageurs immigrants a été trouvée particulièrement bonne, très peu de cas de maladie (dont pas un de maladie contagieuse grave) ayant été découverts sur les trains. Deux jeunes enfants sont morts en route à l'est de Port-Arthur et ont été enterrés ici.

### CONCLUSION

Je me suis en tout temps efforcé de porter un vif intérêt à l'œuvre de l'immigration, de me conformer scrupuleusement aux instructions reçues, et d'accomplir tous mes devoirs à l'entière satisfaction du département—ce qui sera trouvé satisfaisant, j'espère.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,  
Votre obéissant serviteur,

M. McGOVERN.